
Je pratique professionnellement la photographie depuis près de 60 
ans dans le domaine de la mode et de la publicité, c’était ma vie et 
ma passion. J’ai passé la plus grande partie de ma carrière à 
façonner des images en studio de manière artisanale comme un 
ébéniste ou un ferronnier. 
J’ai collaboré pendant plusieurs années avec l’agence 
internationale Getty image ce qui m’a permis de vendre des photos 
dans le monde entier. 

Je me consacre désormais à la photographie d’auteur. J’ai participé 
à plus de 60 expositions. 
En 2016 j’ai reçu le prix des beaux Arts de la ville de Toulouse au 
Salon des Méridionaux. 

Je crée des images pour les partager comme un spectacle et 
procurer du plaisir aux regardeurs. 

Les photographies que je présente sont réalisées avec un 
projecteur de lumière noire ou lumière de Wood. Cette lumière 
proche de l’ultraviolet est absorbée et réémise sous forme de 
lumière visible par les substances fluorescentes, elle fait également 
ressortir les blancs des tissus synthétiques. Elle est souvent 
utilisées dans les discothèques. Ma démarche est de me 
démarquer de ce monde de la fête et de créer des images un peu 
magiques avec une douce esthétique.


